

Escuela de Bioanálisis organiza acto de salida a estudiantes de internado

Escrito por Rafael Paez

Martes 12 de Marzo de 2019 10:57 - Última actualización Martes 12 de Marzo de 2019 11:09

La Escuela de Bioanálisis, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, organizó un *Acto de Salida al Internado* para decenas de estudiantes que irán a distintos laboratorios, centros de salud y otros espacios a realizar su Práctica Profesional Supervisada.



Integrantes de la mesa principal en la apertura de la actividad.

El acto fue presidido por la maestra Zoila Escobar, directora de la Escuela de Bioanálisis; Rosanna Matías coordinadora de la Práctica Profesional Supervisada; Rafael Valenzuela, presidente de la Federación Dominicana de Estudiantes (FED), y una representante de la Asociación de Estudiantes de la carrera de Bioanálisis (ASEBIO).

La Práctica Profesional Supervisada proporciona a los estudiantes la oportunidad de poner a prueba los conocimientos adquiridos, y poder desarrollar habilidades y destrezas para su futuro desempeño laboral.



Internas de la carrera de Bioanálisis vistiendo de blanco y verde, junto a estu

La actividad, que tuvo lugar en el Auditorio Manuel del Cabral de la Biblioteca Pedro Mir, contó con una participación artística de estudiantes de esa carrera.



Escuela de Bioanálisis organiza acto de salida a estudiantes de internado

Escrito por Rafael Paez

Martes 12 de Marzo de 2019 10:57 - Última actualización Martes 12 de Marzo de 2019 11:09

| | |
|--|--|
| | Muestra de la presentación artística realizada por las estudiantes del internado |
|--|--|